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常规赛赛期延长背靠背减少

2017 至 2018 赛季 NBA 常规赛将
于 10 月 18 日开始，至 2018 年 4 月 12
日收官，一共经历26周、176天，相
比于往年，今年的常规赛赛期延长了
一周的时间。

据了解，这样的变化主要是为了
减少球员的旅途疲劳，并让他们获得
更多的信息。在赛期延长的情况下，
常规赛赛程中的背靠背现象也有所缓
解，尤其是 5 晚 4 赛的魔鬼赛程已经
被完全取消，这是NBA72年历史上首
次做到这点。

当 然 ， 在 确 定 赛 程 改 革 后 ，

NBA 联盟也针对球员轮休出台了新
规。按照新的球员轮休规定，萧华有
权处罚那些在常规赛轮休健康球员的
球队，尤其是那些全美直播的比赛中
轮休球员的球队，另外，轮休必须优
先主场，客场尽量不要轮休。萧华此
前就曾表示，轮休过多可能已经成为
NBA 现如今最大的问题，尤其会影
响球迷的观赛体验以及电视转播商的
利益，例如，马刺队就曾采取疯狂的
轮休策略，骑士队在客场对快船队的
全美直播中也有过轮休三巨头的做
法。

全明星赛将不分东西部

“过去两年的全明星赛太烂了，
从竞争性的角度来说。”詹姆斯在 10
月10日接受采访时说道。事实上，近
些年NBA全明星赛的三分、扣篮、技
巧大赛的规则一直在变化，全明星正
赛的改革也势在必行。

尤其在今年夏天转会期过后，随
着巴特勒、保罗·乔治、安东尼等人

从东部球队转会至
西部，东部的
全明星级别球
员已经大幅减
少，而西部则
出现球星扎堆
的现象，如果

全明星正赛继续采取东西部分区，两
队的阵容实力将进一步分化。

于是在10月初，NBA联盟和球员
工会宣布，2018年NBA全明星正赛将
出现重大改制，比赛形式将不再是东
部全明星队对阵西部全明星队，两支
全明星球队的阵容名单将由两位队长
选择，不再区分东西区。

作为现役入选全明星正赛次数最
多的球员，詹姆斯显然也同意这种改
变，“现在还很难说全明星赛改制到
底是好还是不好，因为比赛还没有开
始，所以没有人知道是好还是不好。
但 是 我 喜 欢 这 种 改 变 ， 为 什 么 不
呢？”

改革选秀抽签杜绝球队摆烂

在NBA推出新的球员轮休
规定同时，还投票通过新的选
秀抽签改革方案。在新方案
中，联盟最差三队抽中状元签

的概率都是 14%，出现了明
显的下降，它将在 2019 年
NBA选秀大会开始实施。

NBA 选秀抽签改革方
案是为了杜绝球队为得到
高顺位选秀权而故意摆烂

的现象，该方案必须在
NBA董事会里获得四分
之三的投票才能通过。

以过去两个赛季为
例 ， 东 部 的 篮 网 、 76

人、尼克斯以及西部的湖人、太阳、
森林狼的战绩远远低于其他球队，除
了其球队本身实力较弱，还有一个目
的就是借此得到高顺位选秀权。因
此，一些处于小市场的球队对于这项
改革存在疑虑，因为他们相信这最终
会限制他们得到顶尖天赋球员的概
率。

按照此前的选秀制度，联盟战绩
最差的三支球队抽到状元签的概率分
别是 25%、19.9%和 15.6%，根据新的
选秀抽签改革方案，这三支队伍抽到
状元签的概率均下降至 14%，那些故
意摆烂战绩倒数第一的球队，很有可
能只能拿到第5顺位的选秀权。

季后赛改制正在考虑

如果说过去这
个夏天最热的NBA
话题，无疑是球星
的出走和东强西弱
加剧。早在上任之
初，萧华就提出要
对 季 后 赛 进 行 改
制，而在如今的大
形势下，萧华再次
对外重申了这一观
点。

“对季后赛进
行改制是我们会继
续 考 虑 的 事 情 。”
萧华在中国赛期间
接 受 采 访 时 说 ，

“我认为常规赛赛

程也需要重新考虑。正如我之前说
的，我们现在的赛程并不平衡，如果
我们最终决定让战绩排名前16的球队
进入季后赛，那么我们将必须重新平
衡赛程，从而对每支球队都是公平
的。”

单纯从球队阵容变化看，2017至
2018赛季，西部球队方面，雷霆、火
箭、森林狼的竞争力显著提升，相比
之下，原有的东部球队步行者、公牛
伴随球星离开实力进一步下滑，称得
上绝对强队的只有骑士和凯尔特人。
如果按照现有季后赛分区赛制，“最终
的目的是，我们想在季后赛看到最好
的16支球队。目前的情况确实有些不
平衡和不公平。”萧华说道。

据《法制晚报》

包括东道主俄罗斯队在内，目前已有
23 支球队获得了明年世界杯决赛圈的参
赛资格。晋级谜底陆续揭晓，抢票成功的
欣喜万分，出局的则是愁云惨雾。庆祝晋
级的方式奇思妙想不断，哥斯达黎加1比
1战平洪都拉斯，提前一轮晋级世界杯之
后，哥斯达黎加足协在社交媒体上晒出了
球队门将纳瓦斯为主帅马乔·拉米雷斯剃
头庆祝的视频。

落选的球队纷纷为失败寻找原因，苏
格兰主帅戈登·斯特拉坎认为队内球员身
高普遍偏矮，是球队没有踢出好成绩的主
要原因，“从遗传角度讲，我们的球员先
天条件远不如其他国家队的球员。我们和
西班牙应该是这届预选赛平均身高最矮的
球队。我知道球队的弱点是什么，可我没
有什么办法来改变球员的遗传基因。我更
不能只把身高作为挑选球员的唯一因素。”

而非洲区的加蓬球员将输球原因归罪
于橙汁。输给摩洛哥后，加蓬彻底失去出
线希望，加蓬射手奥巴梅扬认为，提供给
球队的橙汁赛前被调换，导致球队半数球
员胃部不适。他的队友丹尼斯·布安加也
表示是橙汁让球员在场上发挥不佳。 晚综

尽管距离真正开赛还有三个月的时
间，但澳洲网协早已迫不及待。北京时间
10月10日，2018澳网在墨尔本举行了盛
大的揭幕仪式，组委会宣布赛事总奖金将
提升至历史新高的 5500 万澳元 （约合人
民币2亿8140万），以费德勒、纳达尔以
及哈勒普领衔的男女单打排名世界前100
的球员都将参赛，德约科维奇、穆雷与小
威廉姆斯也确认回归。

由于伤病困扰，德约科维奇、瓦林卡
与锦织圭在美网前就确定将赛季报销，英
国名将穆雷自温网后也一直远离赛场，不
过澳网赛事总监克雷格·泰利表示上述四
人都将亮相 2018 澳网。而已诞下爱女的
小威也计划明年澳网回归。

除了众星云集的参赛阵容，澳网组委
会也宣布了另一个激动人心的消息，2018
澳网总奖金将提升至 5500 万澳元，相比
去年有了10%的提升，澳网也成为了美网
之后总奖金第二高的大满贯，届时男女单
打冠军都将获得400万澳元（约合人民币
2045万）的奖金。

2018赛季澳网公开赛将于明年1月15
日开战。 晚综

澳网总奖金
再创历史新高
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常规赛全明星赛赛制改变 季后赛改制也在考虑

NBA 新赛季将有新变化
当西强东弱的情况越来当西强东弱的情况越来

越严重越严重，，总决赛连续三年都总决赛连续三年都
是勇士大战骑士是勇士大战骑士，，摆烂的球摆烂的球
队永远是那么几支队永远是那么几支，，面对诸面对诸
如此类不合理或者不正常的如此类不合理或者不正常的
现象现象，，NBANBA一直致力于推动一直致力于推动
各项改革各项改革。。日前日前，，就在就在NBANBA
中国赛上海站期间中国赛上海站期间，，NBANBA总总
裁亚当裁亚当··萧华承认联盟将会萧华承认联盟将会
继续考虑对季后赛种子排名继续考虑对季后赛种子排名
进行改制的可能性进行改制的可能性。。1010月月1818
日日，，20172017 至至 20182018 赛季赛季 NBANBA
就要正式打响就要正式打响，，在今年的整在今年的整
个休赛期个休赛期，，NBANBA已先后通过已先后通过
选秀抽签改革方案以及健康选秀抽签改革方案以及健康
球员在常规赛轮休的准则球员在常规赛轮休的准则，，
此外此外，，常规赛和全明星赛的常规赛和全明星赛的
赛制已经确定会在新赛季发赛制已经确定会在新赛季发
生不小的变化生不小的变化。。
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